



¿Xóchitl, Creel o Colosio? Quién de la oposición ganaría las elecciones presidenciales si fueran hoy

Integrantes de Movimiento Ciudadano son quienes lideran en opinión favorable, pero los representantes de Va por México están por delante en cuanto a preferencia de votos

Por Luis Fernández



La carrera presidencial ha comenzado con casi de un año de anticipación. La **oposición** al gobierno y a los partidos en el poder comienza a dar forma a sus procesos internos para definir a quien los representará en la **contienda electoral 2023-2024**; otros han decidido esperar a los tiempos establecidos para tomar acciones.

Preferencias de voto si las elecciones fueran hoy

Cuando se cuestionó por la elección entre quienes representan Va por México, la mayoría de las preferencias de votos fueron para **Xóchitl Gálvez**, quien cuenta con una preferencia efectiva de **28 puntos**. A la senadora panista, le siguen Miguel Ángel Mancera con 23; Beatriz Paredes con 22; Santiago Creel con 15, Enrique de la Madrid con 9 y Silvano Aureoles con 2.

Por Movimiento Ciudadano, las preferencias efectivas del voto se centran en **Luis Donaldo Colosio** pues acumula **57 puntos**. Después con 30, se encuentra Samuel García, y con 12, Dante Delgado (dirigente nacional del partido).